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Área de Transcripciones 

 

CONGRESO DE LA REPÚBLICA 

PRIMERA LEGISLATURA ORDINARIA DE 2024 

 

COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA A FAVOR DEL PROYECTO 

ESPECIAL CHINECAS 

16.ª SESIÓN EXTRAORDINARIA 

(Vespertina) 

 

LUNES 27 DE MAYO DE 2025 

PRESIDENCIA DE LA SEÑORA KELLY ROXANA PORTALATINO ÁVALOS 

 

—A las 14:07 h, se inicia la sesión. 

 

La señora PRESIDENTA.— Muy buenas tardes.  

Iniciamos con la Comisión Especial Multicultural a favor del 

Proyecto Especial Chinecas. 

Período Anual de Sesiones 2024-2025. 

Décimo Sexta Extraordinaria.  

Señores congresistas, siendo las 14 horas con 7 minutos del lunes 

27 de mayo del 2025, nos encontramos reunidos, de manera virtual 

a través de la plataforma Microsoft Teams, para dar inicio a la 

Décimo Sexta Sesión Extraordinaria de la Comisión. 

Secretaria técnica, sírvase pasar lista, por favor. 

La SECRETARIA TÉCNICA.— Buenas tardes. 

Se va a pasar lista. 

Señores congresistas: 

Portalatino Ávalos. 

La señora PORTALATINO ÁVALOS (PL).— Presente. 

La SECRETARIA TÉCNICA.— Portalatino Ávalos, presente. 

Varas Meléndez (). 

Señora presidenta, la congresista Camones está con licencia. 
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Ciccia Vásquez (). 

Señora presidenta, el congresista Ciccia Vásquez, presente. 

Ciccia Vásquez, presente en la plataforma y en el chat. 

Dávila Atanacio (). 

Presidenta, el congresista Dávila Atanacio, presente en la 

plataforma. 

El señor DÁVILA ATANACIO (BS).— Dávila Atanacio, presente. 

Espinoza Vargas (); congresista Paredes Castro (). 

Señora presidenta, la congresista Paredes Castro, presente en el 

chat y en la plataforma. 

Sánchez Palomino (). 

Voy a volver a pasar lista. 

Congresista Varas Meléndez (); congresista Espinoza Vargas (); 

congresista Sánchez Palomino (). 

Señora presidenta, tenemos cinco congresistas presentes. 

Hay un cuórum. Hay una licencia. 

Tenemos cuórum, señora presidenta. 

El señor CICCIA VÁSQUEZ RP).— Señora presidenta, buenas tardes. 

Congresista Miguel Ciccia, presente. 

La señora PRESIDENTA.— Buenas tardes, congresista Ciccia. 

Bienvenido. 

Se registra la asistencia del congresista Ciccia. 

El señor CICCIA VÁSQUEZ (RP).— Gracias. 

La señora PRESIDENTA.— Se cuenta con el cuórum reglamentario 

para dar inicio a la Décimo Sexta Sesión Extraordinaria de la 

Comisión Especial Multipartidaria a favor del Proyecto Especial 

Chinecas. 

Iniciamos con la Orden del Día. 

ORDEN DEL DÍA 

La señora PRESIDENTA.— Vamos a proceder conforme a nuestra 

agenda. 
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Como primer punto, tenemos la evaluación de los aportes y 

opiniones técnicas de los actores sociales e institucionales del 

ámbito del Proyecto Chinecas, que fue presentado en la Sétima 

Mesa de Trabajo, denominada Análisis Técnico del Tercer 

Entregable de los Estudios de Preinversión, a nivel de Perfil 

del Proyecto Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Riego de 

Chinecas en las provincias Santa, Casma y Huarmey, departamento 

de Ancash, realizada el martes 20 de mayo del presente año. 

Para informar que, el 14 de mayo, la unidad formuladora del 

Gobierno Regional de Ancash, a través de la Gerencia de Estudios 

de Inversión, entregó a la Comisión Especial Multipartidaria el 

tercer entregable de los estudios de preinvesión a nivel de 

perfil del Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de 

Riego de Chinecas, en las provincias de Santa, Casma y Huarmey. 

El día martes 20 de mayo de 2025, en el auditorio del Colegio de 

Ingenieros del Perú, del distrito de Nuevo Chimbote, Ancash, 

sede departamental, se realizó la Sétima Mesa Técnica de Trabajo 

de la Comisión Especial Multipartidaria, con la participación de 

los representantes del Colegio de Ingenieros, de la Junta de 

Usuarios del Sector de Riego Irchim, miembros del Comité 

Consultivo de la Comisión, Cámara de Comercio de la Provincia 

del Santa, Frente de Organizaciones Agrarias, Federación de 

Rondas Campesinas de la provincia del Santa y anexos, Frente de 

Defensa de la Provincia de Casma, comisiones de usuarios y 

representantes de las asociaciones agrarias, entre otros, a fin 

de realizar un análisis técnico del tercer entregable de los 

estudios de preinversión a nivel de perfil del Proyecto de 

Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Riego y Chinecas, en 

las provincias de Santa Casma y Huarmey, del departamento de 

Ancash. 

Y como resultado de la Sétima Mesa de Trabajo Técnica, se 

recogieron aportes, observaciones, opiniones técnicas y 

recomendaciones de parte de los actores institucionales, 

sociales y gremiales, para que sean evaluados por los miembros 

de esta Comisión Especial, con la finalidad de remitirlas a la 

unidad formuladora del Gobierno Regional de Ancash, las mismas 

que han sido remitidas al despacho oportunamente para su 

consideración.  

En ese sentido, queremos nosotros generar algunos aportes por 

parte de los señores congresistas, antes de continuar con la 

Orden del Día. 

Al no haber ningún aporte de ningún señore congresista, someto 

a votación las observaciones y recomendaciones presentadas como 

consecuencia de la Sétima Mesa Técnica de Trabajo de la Comisión 

Especial Multipartidaria a favor del Proyecto Especial Chinecas, 

sobre el tercer entregable de los estudios de preinversión a 

nivel de perfil del Proyecto Mejoramiento y Ampliación del 
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Sistema de Riego Chinecas, en las provincias de Santa, Casma y 

Huarmey, del departamento de Ancash para remitir al Gobierno 

Regional de Ancash, a la unidad formuladora, a Proinversión, 

Midagri, actores sociales e institucionales, integrantes del 

Consejo Directivo de Chinecas. 

Señora secretaria técnica, sírvase pasar lista, por favor, y 

someter a votación el punto de agenda. 

La SECRETARIA TÉCNICA.— Vamos a pasar lista para la votación. 

Portalatino Ávalos. 

La señora PORTALATINO ÁVALOS (PL).— A favor.  

La SECRETARIA TÉCNICA.— Portalatino Ávalos, a favor. 

Chacón Trujillo (). 

Chacón Trujillo, a favor en el chat.  

Varas Meléndez (); Ciccia Vásquez. 

El señor CICCIA VÁSQUEZ (RP).— Miguel Ciccia, a favor. 

La SECRETARIA TÉCNICA.— Congresista Ciccia Vásquez, a favor. 

Pasión Dávila. 

El señor DÁVILA ATANACIO (BS).— Pasión Dávila, a favor.  

La SECRETARIA TÉCNICA.— Congresista Pasión Dávila, a favor. 

Espinoza Vargas (); Paredes Castro ().  

Señora presidenta, la congresista Paredes Castro, a favor en el 

chat.  

Sánchez Palomino (). 

Señora presidenta, ha sido aprobado por unanimidad. 

Cinco votos a favor. Ninguno en contra. 

La señora PRESIDENTA.— Muchas gracias, secretaria técnica. (2) 

Habiéndose aprobado por unanimidad, agradezco la participación 

de todos los señores congresistas. 

Pido autorización para dispensar la aprobación del acta de la 

presente sesión, con la finalidad de ejecutar el acuerdo tomado. 

Si ningún congresista tiene alguna observación, la dispensa 

solicitada se dará por aprobada.  
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Aprobada por unanimidad. 

Siendo las 14 horas y 18 minutos del 27 de mayo del presente 

año, se levanta la sesión. 

Muchas gracias a cada uno de ustedes. 

Buenas tardes. 

—A las 14:18 h, se levanta la sesión. 


